
¿DIOS NECESITA DE NOSOTROS? 

Existe una mala interpretación, cuando Dios Altísimo nos dice que la única 
razón de habernos creado fue para que le adoráramos.  Y nosotros creemos 
que lo que hacemos es para enaltecer a Dios. ¡Error!, Dios Omnipotente no 
necesita de nadie, Él es autosuficiente, y la razón principal para que entendamos 
que Él no necesita de nosotros es sencilla: ¿sí a usted le nace un hijo enfermo, 
o que no lo respete hasta el punto que no se someta a su voluntad, es capaz de 
cambiarlo por otro?: ¡no¡, es más, estoy seguro que sería el hijo que más quiere, 
ya que en un 90% se dedicará a él.  

Dios Altísimo en el sura 14 aleya 48 y 49 dice lo siguiente: <<“El día que la tierra 
sea sustituida por los cielos por otros cielos, que comparezcan ante Dios, el uno, 
el invicto. Ese día verás a los culpables encadenados. Dios Poderoso promete 
cambiar en segundos los cielos y la tierra, y acabarnos en el fuego”>>. (*?).   

Si nosotros obedecemos y adoramos a Dios, es para nuestro propio beneficio, 
Dios no necesita nada de nosotros. El sura 31 aleya 12 <<“Dimos a Luqman la 
sabiduría, ¡sé agradecido con Dios!, quien es agradecido, lo es realmente en 
provecho pero desagradecido, Dios se basta a sí mismo, es digno de 
alabanzas>>. 

¡Al-lahu akbar¡,  es clara su advertencia, si hacemos el bien, es para beneficio 
propio, pues Él es quien abre las puertas para que entremos al paraíso y seamos 
en la tierra gente de bien. Pero si no somos agradecidos, los favores que Él nos 
los perdemos, malgastamos nuestro cuerpo y tiramos nuestro honor al piso. 

¡Hermanos y hermanas!, Dios Altísimo nos dice que con todo dolor nos llevará 
al infierno, como lo haría una madre por su hijo. El Omnipotente nos responde: si 
se comportan mal, Dios se basta a sí mismo, es digno de alabanza. 

El comportarnos bien es adorar a Dios, por eso Dios dice: “Quien me adora no 
hace otra cosa que quererse a sí mismo”. Nosotros nos autodestruimos, nos 
apartamos de la luz de Dios.  Cada momento que cometemos pecado, es en 
detrimento propio, no le afectamos en nada a Dios, y mucho menos Dios se 
arrepentirá, simplemente cambia los seres humanos. Si fuéramos 
desagradecidos, lo único que haría Dios es cambiar hasta el cielo,  la tierra y 
el infierno. Muchos de sus signos se ven en los eclipses, terremotos y otros 
fenómenos naturales, y por ello, los musulmanes, cuando vemos y sentimos 
cualquier fenómeno natural, hacemos por obligación la oración. Me pregunto: 
¿eso es con el fin de adorar a Dios o con el fin de hacer que no cumpla su 
promesa? Hacemos la oración en tiempo de fenómenos naturales porque 



sabemos que es  u n a advertencia, porque el cumple lo prometido, y nosotros 
no estamos aún listos para merecernos premios como el paraíso. 

Narra la historia Islámica que en el día del Juicio Final, muchos creyentes 
empezaran allí a orar, siendo que Dios Altísimo les dio ese deber para ejercerlo 
en la tierra y para su propia perfección, y es en este lugar donde sí se gana el 
paraíso, que será para disfrute propio. 

¡Hermanos y hermanas!, si oramos es para nuestro beneficio, si ayunamos es 
para nuestro beneficio, si controlamos nuestro  enojo es para nuestro beneficio, 
si perdonamos es para nuestro beneficio, si obedecemos a nuestros padres es 
para el beneficio nuestro, si somos profesionales de bien  es para nuestro 
beneficio, si somos musulmanes es para nuestro beneficio, el 17 (*?) lo confirma: 
“te recuerdan su conversión al Islam como si con ello, te hubieran agradecido, 
di: “¡No me reconvertí al Islam como si me hubieras agradecido!, ¡Al contrario! 
Es Dios quien os ha agradecido dirigiendo Si es verdad lo que decís…”. 

¡Hermanos y hermanas!, no sigamos la estrategia animal, el cual “el amigo de 
mi amigo es mi amigo, y el enemigo de mi amigo es mi enemigo”, o “ el enemigo 
de mi enemigo es mi amigo”;  con Dios las cosas cambian. Muchos de los 
creyentes, porque creen que están bien dirigidos dicen: “Quién está contra Dios 
está contra mí y yo contra ellos”, muchas guerras c o n t r a  cristianos, católicos 
o musulmanes para decir que están con la verdad?, y e s p e r a n  q u e  Dios 
les premie.  D i o s ,  Sapientísimo, no necesita que lo ayuden, el sura 22 aleya 
40 lo confirma: “A quienes han sido expulsados de sus hogares, sólo por haber 
dicho: “¡Nuestro Señor es Dios!”, si Dios no hubiera rechazado a unos hombres 
v otros, habrían sido demolidas Ermitas, Iglesias, Sinagogas y Mezquitas, donde 
se menciona mucho el nombre auxiliará ciertamente a quienes les auxilien. Dios 
es realmente fuerte, poderoso”. 

Si alguna congregación dice que están mencionando el nombre de Dios, Él los 
auxiliará. Si cambian su vida a religión, Dios también los auxiliará. 

No señalemos al demonio como el ser que nos ha dañado nuestra vida, Dios 
sabe que eso es menti r a, pues si nosotros nos enredamos en las artimañas 
del demonio, es porque también nosotros queremos. El diablo no es otro poder, 
el mal viene de nosotros mismos; simplemente cuando queremos el mal, 
necesitamos de un líder o pretexto y escogimos al demonio como nuestro líder. 

El sura 34 aleya 20 y 21: <<“Iblis confirmó la opinión que se había formado de 
ellos. Le siguieron todos, menos creyentes. No tenía poder sobre ellos. 
Queríamos sólo distinguir a los que creían en la otra vida de los que duda Señor 
cuida de todo”>>. 


